



Pièces	4 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	SPP596JH
Prix	830 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Exclusivité !! Idéalement située dans la jolie campagne vençoise, dans le secteur prisé de la Sine, au calme, cette ravissante villa de style néo-provençal vous séduira par son sublime jardin paysagé, son environnement de qualité, ainsi que par son potentiel indéniab... Sise sur un terrain plat de 1504 m2 parfaitement exploité, d'une superficie d'environ 140m2, la villa se compose de: Rez-de-Jardin: une entrée, un séjour avec cheminée (insert), une cuisine séparée et son cellier/ buanderie, une chambre avec placards, une salle de bain, toilettes séparées. Un immense garage (38m2) avec ...

Exclusivity!! Ideally located in the pretty countryside of Vence, in the popular area of La Sine, in a quiet area, this charming neo-Provençal style villa will seduce you with its sublime landscaped garden, its quality environment, as well as its undeniable potential... Located on a flat plot of approximately 1000m2 perfectly exploited, with an area of approximately 140m2, the villa consists of: Ground floor: an entrance, a living room with fireplace (insert), a separate kitchen and its pantry / laundry room, a bedroom with cupboards, a bathroom, separate toilet. A huge garage (38m2) with ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

